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Wenn es ihn gibt

Musik: CD: BAP, Pandora ; Track 3, Titel: Kron oder Turban / 

Autor: Es gibt ein Alter, da ist es genauso. Eltern sterben, vertraute Menschen werden
schwer krank. Dass, das alles hier mal ein Ende hat. Auch mein Leben - wird mir schlagartig
bewusst. Bei Wolfgang Niedecken heißt das: Die Einschläge kommen näher. 

Musik: Stimmt schon, die Einschläge kommen näher, jetzt also auch der Lange. Der aus
dem Blumenladen gegenüber, der blonde Kleiderschrank.

Autor: Und da stellt sich eben die Frage: Was ist dann – wenn alles mal zu Ende ist. Was
ist – nach dem Tod?

Musik: Sag, wie sieht das bei dir aus, glaubst du an einen Gott. An so was wie das Jenseits,
oder sind wir dann einfach nur weg?

Autor: Wobei mit Gott eben Gott gemeint ist – unabhängig von den Bildern und Erfahrungen
der Religionen. Es geht Wolfgang Niedecken mehr darum, wie Gott ist, als wie er aussieht
oder wo Gott wohnt.

Musik: Ob der eine Krone trägt oder einen Turban, ob der Haare oder eine Glatze hat, ob
der Gottweißwo auf einem Stern sitzt oder beim Teufel unter der Erde, ob der in Rom wohnt
oder in Mekka, ob der eine Frau ist oder ein Kerl,

ob der einen Bart hat oder sechs Arme, schwarz, weiß oder gelb.



Autor: Darum geht’s nicht, wenn es um was geht. Und bei den ganzen Unterschieden der
Religionen kommt es Niedecken auf zwei Dinge an: Fairness und Respekt.

Musik: Nee, Junge, komm tu mir den Gefallen, das ist echt nicht mein Problem.

Das ist nichts, wo ich noch drauf reinfalle, und wenn wir ehrlich sind:

Egal, wo der her ist, es kommt nicht drauf an. Es geht nur um Fairness, Respekt, hey,
verstehst du mich, Mann?

Autor: Denn es geht darum, wie Gott ist. Ich sehe dass daran, wie Leben wächst und was
ich von Jesus lese. Und danach ist Gott ziemlich lebendig, wenn es sein muss  wütend und
sehr liebevoll. Auf jeden Fall, wie Niedecken sagt: Ein Guter. 

Musik: Wie oft noch geht man Pharisäern und Koppelschlössern auf den Leim, 

Denen, die Hass und Zwietracht säen, nur weil sie machtgeil sind?

Wenn es ihn gibt, dann ist er ein Guter, wenn es ihn gibt, vergiss deine Angst.

Wenn es ihn gibt, geht keiner verloren, wenn es ihn gibt, dann kriegt man eine Chance.

Autor: Vergiss deine Angst. Man kriegt eine Chance. Es gibt ihn.


